

CLUBES

El PSG abre su primera academia en Alemania

El campeón de la Ligue-1 formará a unos 600 jóvenes siguiendo la metodología del club a través de dos escuelas en Düsseldorf y Oberhausen.

Palco23
4 jun 2019 - 10:00



El Paris Saint-Germain (PSG) aterriza en Alemania y abre su primera academia en territorio teutón. El vigente campeón de la Ligue-1 ha decidido buscar talento en el país vecino con la formación de unos 600 jóvenes de entre 6 y 16 años. El director nacional de fútbol del PSG, Guido Contrino, dirigirá las escuelas, que estarán ubicadas en Düsseldorf y Oberhausen.

Durante el verano, bajo la supervisión de Contrino y del futuro entrenador principal de la academia, Benjamin Hourii, cientos de jóvenes realizarán las pruebas de selección. A partir de septiembre, los centros se establecerán de forma permanente. La formación se desarrollará en instalaciones de alta gama, que facilitarán a los jóvenes su crecimiento deportivo y personal.

El director de marketing del PSG, Fabien Allègre, aprueba la viabilidad del proyecto y señala que "tenemos fuertes relaciones con Alemania gracias a Thomas Tuchel, Julian

PALCO23

Draxler y Thilo Kehrer". Allègre también agradece la colaboración en el lanzamiento de las escuelas de la Academia de Fútbol de Dusseldorf GmbH, socio local que han elegido para este proyecto.

El club francés tiene academias en distintos países como Estados Unidos, Brasil o China. En sus escuelas, alrededor de 12.000 jóvenes reciben formación especializada y personalizada mientras esperan dar el salto al fútbol profesional.